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★Twitter・インスタも更新中♪

裏面につづく♪

通常総会を開催しました！
１月２８日（土）、「道の駅たかの

出荷者協議会 令和5年 通常総会」を上
高自治振興センターにて開催しました。

当日は総勢64名の出荷者さんにご参加いた
だき、①令和４年事業・収支報告②令和5年

🥇表彰式🥇 昨年１年間を通して、魅力ある売場づくりと賑わいの
創出に貢献された３名の方を表彰しました！受賞され
た皆さん、おめでとうございます🏆

会長賞 多品目賞 駅長賞

（のぶきよ きぬよ）

信清 絹代さん
(新庄町）

（なかむら すみこ）

中村 須美子さん
（高野町）

（たなべ せいとく けいこ）

田邊 成徳 さん
ケイ子さん

(峰田町）

事業報告の様子。今年度は視察研修
旅行も行う予定です♪

事業・収支計画③役員改選の３議案について承認されました。新役員体制について
は、裏面にて詳しくご紹介します。

田邊成徳さんケイ子さんご夫妻（写真中央）
と、中村須美子さん（右から２番目）

信清絹代さんは当日欠席のため、
後日表彰に伺いました♪

大坂会長からは、「今年も新商品や、特色ある産品を出荷者から開発・出荷して欲
しい」とのお話がありました。
道の駅たかのは開業してまもなく１０年を迎え、全国には1,198駅もの道の駅が存

在し、今後も新しい道の駅が誕生していきます。お客様に何度もお立ち寄りいただく
ためには、マンネリ化対策、時代や流行に合わせた商品の開発も必要です。パッケー
ジデザイン等なかなか個人では難しいことでもサポートできる体制が道の駅には整っ
ていますので、「こういうものを出荷して
みたいんだけど」といったご相談も随時お
待ちしております！

また、10月から始まるインボイス制度
に向けた勉強会や相談窓口の開設を予定し
ています。商品開発・インボイス等は出荷
者サポート室にご相談下さい！次号ではサ
ポート室のメンバーをご紹介します♪

mailto:michieki_tak@takanoyama.jp
http://www.takanoyama.jp/


次回もお楽しみに♪

青才竜二新会長就任のご挨拶

開業以来約10年間に渡り会
長を務められた大坂秋雄会長
から青才竜二新会長へとたす
きが渡されました。

新役員体制について

新
国利 知史（山内町）

木村 文枝（西城町）新

新
岡崎 哲朗（口和町）

新
瀬尾 裕希（東城町）

くにとし ともふみ

せお ゆうき

おかざき てつろう

きむら ふみえ

《退任される役員さん》※敬称略
会 長 大坂 秋雄 （高野町）
副 会 長 増永 正己 （西城町）
催事部会長 馬舩 純一 （高野町）
《留任される役員さん》
副 会 長 井上 智加子（高野町）
野菜部会長 柄松 実 （口和町）
花卉部会長 永奥 啓 （口和町）
監事 表 良則 （東城町）

岩本 恵美子（高野町）

新
青才 光紀（高野町）
あおさい こうき

先日1月28日の出荷者協議会総会で、大坂会長から
役職を引き継ぎました青才竜二と申します。どうぞ宜
しくお願い致します！
今年は４月でオープン以来11年目になります。これ

までの間、「庄原市産の商品にこだわった道の駅」と
しての取り組みが出荷者、スタッフ・関係者により徹
底して続けられてきました。その結果、着実にお客様
からの信頼が高まっているのだと思います。引き続き
私達出荷者が心を込めて栽培をした、新鮮で商品性の
高い庄原産品でたくさんのお客様と交流をし、元気に
楽しく収穫の喜びを共有していきましょう！

今後もコロナと共存しながら
やっていかないといけません。
出来ることは限られていますが、
今出来る事を最大限行い、皆さ
まの売上に繋がるお手伝いの一
助になれればと思います。

口和で葡萄を栽培しています。
シャインマスカットなど、価値
の高いものこそ栽培は厳しいで
すが、お客様が満足出来るもの
を取り扱っていけるよう皆さん
と協力してやっていきたいと思
います。

西城町から野菜・漬物を出
荷しています。この度、加工
部会長をさせていただくこと
になりました。皆さんと一緒
に勉強させてもらいながら
やっていきたいと思っていま
す。

東城愛農有機野菜の里、瀬
尾と申します。東城も高野も
同じ生産者、事業者であり販
売者です。地元を大事にしな
がら皆さんと一緒に盛り上げ
ていきたいと思いますので、
よろしくお願いします。

協議会の皆さんと道の駅を
盛り上げていきたいと思いま
す。今でも魅力はありますが、
より一層増すような取り組み
をみなさんとしていきたいと
思っています。

道の駅たかの出荷者協議会 会長 青才 竜二

副会長 果樹部会長

加工部会長
催事部会長

事務局長

あおさい りゅうじ


	スライド 1
	スライド 2

